



Gemeindebrief der Gemeindeverwaltung Niederhambach Juni 2018

Einladung zur nächsten Gemeinderatssitzung

Sehr geehrte Damen und Herren,
hiermit lade ich Sie zu einer Sitzung des Ortsgemeinderates ins Gemeinschaftshaus
am Mittwoch, den 06.06.2018 in Böschweiler ein.

Nichtöffentlicher Teil: 18:00 Uhr

Tagesordnung:

1. Rechtsangelegenheit
2. Auftragsvergaben Neubau Gemeinschaftshaus
 - 2.1. Elektroarbeiten
 - 2.2. Heizung/Sanitärarbeiten
 - 2.3. Gerüstbauarbeiten
3. Grundstücksangelegenheit
4. Grundstücksangelegenheit
5. Grundstücksangelegenheit
6. Mitteilungen und Anfragen

Öffentlicher Teil: 20:00 Uhr

Tagesordnung:

1. Bekanntgabe der Beschlüsse der letzten nichtöffentlichen Sitzung vom 06.06.2018
2. Haushalt 2015
 - a) Zustimmung zur Leistung über- und außerplanmäßiger Aufwendungen /
Auszahlungen gemäß § 32 Abs. 2 Nr. 11 GemO des Jahres 2015
 - b) Beschluss über die Feststellung des geprüften Jahresabschlusses 2015
 - c) Entlastungserteilung 2015
3. Beschlussfassung Neubau Buswartestelle Burbach
4. Wahl der Person zur Aufnahme in die Vorschlagsliste für Schöffen
(Geschäftsjahre 2019-2023)
5. Mitteilungen und Anfragen

Mit freundlichen Grüßen
Gemeindeverwaltung Niederhambach
- Der Ortsbürgermeister -

Einladung zur Bürgerversammlung

Hiermit möchte ich alle Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Niederhambach zu einer Bürgerversammlung ins Gemeinschaftshaus in Böschweiler am Donnerstag, den 21.06.2018 um 19:00 Uhr einladen.

Tagesordnung:

- 1) Änderungssatzung zum Flurbereinigungsplan N 111
Änderung des textlichen Teils zum Flurbereinigungsplan N 111 /
Aufhebung der im Flurbereinigungsplan N 111 erfolgten Festsetzung der Parzellen Gemarkung Böschweiler Flur 6 Flurstücknummer 78/3 „Schulstraße“ und 81/1 „Auf Bruch“ bezüglich ihrer Zweckbestimmung als Wirtschaftsweg

Es wird voraussichtlich ein Vertreter des DLR aus Simmern anwesend sein, um die Planungen zu erläutern und eventuelle Fragen zu beantworten.

Ich würde mich über eine rege Teilnahme freuen und verbleibe mit freundlichen Grüßen

Gemeindeverwaltung Niederhambach

- *Der Ortsbürgermeister* -

Neubau des Dorfgemeinschaftshauses Niederhambach

Bereits im Jahr 2015 begann die Planung des neuen Dorfgemeinschaftshauses in Niederhambach. Im Dezember 2017 konnte der Bauantrag für den Neubau gestellt werden.

Der Neubau wird zwischen dem Bestandsgebäude und der Grillhütte errichtet.

Das neue Dorfgemeinschaftsraum ist als eingeschossiges Gebäude ohne Unterkellerung konzipiert und ist barrierefrei erreichbar. Neben der ca. 90 m² großen Mehrzweckhalle, verfügt das Gebäude noch über einen ca. 40 m² großen Bürgertreff mit Küche, Lager- und Sanitärräumen. Die Räumlichkeiten des Bürgertreffes können über eine Schiebewand der Mehrzweckhalle zu geschlagen werden, so dass ein großzügiger Veranstaltungsraum entsteht.

Das neue Dorfgemeinschaftshaus wird in Holz-Ständerbauweise errichtet und vollständig mit Zellulose gedämmt. Die Fassade des Gebäudes erhält teilweise eine Putzfassade und eine vorgehängte Fassade. Mit einer Erdkollektor-Wärmepumpe wird das neue Gebäude beheizt.

Die Elektro-Ausstattung entspricht einem zeitgemäßen Standard.

Mit dem Bau des neuen Dorfgemeinschaftshauses wurde Ende Mai 2018 begonnen.